

もくせい

第6号

2023年11月

元気はつらつ 溢れる笑顔



選手宣誓



スピーディーかつ慎重に!

10月8日(日)、福太郎アリーナにおいて、4年ぶりとなる第49回鎌ヶ谷市長寿大運動会が開催されました。詳細は10ページをご覧ください。

市老連会長あいさつ	2
市長あいさつ	2
市長訪問/クラブ新任会長紹介	3
社会奉仕の日 事業報告	4~5
第29回芸能交流大会	6~7

体育部活動報告	8~9
文化部活動報告	9
事業アラカルト	10
クラブ紹介/もくせい文壇/編集後記	11
文化部活動報告	12

会長あいさつ

住み慣れた地域でつながりを

鎌ヶ谷市老人クラブ連合会 会長 田尻 昌治



会員の皆様、今夏は猛暑日が続ぎ、熱中症や新型コロナウイルス感染症・インフルエンザなど、高齢者はマスク等手放せない日々でした。

このような厳しい環境の中でも、老人クラブは春のグラウン

ド・ゴルフ大会、芸能交流大会、作品展など十分に対策を取りながら、実施することができました。改めて会員の皆様のご理解とご協力で御礼申し上げます。

社会の高齢化が進み、また、長いコロナ禍で活動の機会も減り、会員が減少しています。千葉県老人クラブ連合会でも、単

位老人クラブの約160クラブにおいて会員約9千人あまりが退会しています。

老人クラブは、住み慣れた地域で一人一人が繋がりをもち、自分らしく元気に安心して暮らせるようにお手伝いをしています。皆様がクラブに入会してよかったと思ってもらえるように、健康寿命伸長の事業を実施いたします。

また、老人クラブの活動を市民の皆様にも知っていただき、会員の拡大にも努めてまいります。

今後も老人クラブ連合会の活動を応援します

市長あいさつ

鎌ヶ谷市長 芝田 裕美



鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の会員の皆様におかれま

しては、日頃より本市の高齢者福祉の施策にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

老人クラブの活動は、この数年間、新型コロナウイルス感染症の影響により、中止や縮小を

余儀なくされていたかと存じますが、感染症の位置づけが5類に移行したことにより、ようやく本来の姿を取り戻すことができているものと思います。

今年の6月に田尻会長と会談させていただき、各種大会や行事への実施に係る熱い思いをお聞きするとともに、7月の芸能交流大会では、会員の皆様がい

きいきと、楽しく活動されている姿を拝見することができて、心より嬉しく思います。

市では、会員の皆様が高齢者の活動を通じて、仲間の輪を広げ、元気で魅力ある高齢者として、スポーツや文化活動に積極的に参加できるよう、引き続き応援してまいります。

結びに、今後も鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の皆様が、健康で明るく、いきいきと活躍されることを心よりご祈念申し上げます。挨拶とさせていただきます。

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

市長訪問



今年度の展望を語りました

クラブ活動への
熱い思いを伝えて

6月12日（月）、鎌ヶ谷市老人クラブ連合会より田尻会長、3名の副会長（千葉氏、猿谷氏、奥山氏）が市長のもとを訪問し、会談を行いました。田尻会長から令和5年度の老人クラブ連合会に係る事業概要や、役員体制について説明を行うと、市長からは老人クラブのより一層の活躍を期待しているとお言葉をいただきました。



東武八和会
松原 正彦

後継者の育成とともに、会のますますの発展に努めてまいります。

クラブ新任会長紹介

より活発的に
クラブを盛り上げます！



馬込沢交友クラブ
須貝 昭治

会長の主たる任務は、会員の増員と親睦の深耕とします。微力ながら、任務遂行に向け、邁進いたします。



東中沢睦会
藤永 武光

グラウンド・ゴルフ、舞踊、カラオケ、ふれあいの森の清掃等の活動を週に1～2回、それぞれ曜日を決めて活発に行っています。

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

社会奉仕の日
事業報告

- ①クラブ名
- ②参加人数
- ③項目(内容)

9月20日前後、全国一斉社会奉仕の日の活動が実施され、15団体、総勢282名が地域の美化活動を行いました。今後も住み良い環境を維持できるよう、皆さんとともに協力していきましよう。活動風景をご紹介します。



①東中沢睦会
②28名
③公園清掃を実施しました



①粟野米寿会
②10名
③八坂神社の清掃等



①北初富もくせい会
②8~10名
③除草剤散布、石井グラウンドの清掃等



①ハイツみどり会
②7名
③道路・通学路、公園の清掃等



①駅前第一笑話会
②10名
③ユニフォームを着用し道路・通学路の清掃・見守り



①東武八和会
②10名
③社会奉仕の日をPRし、公園清掃を実施

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています



①駅前第三笑話会
②11名
③ユニフォームを着用し、道路・通学路の清掃や見守りを実施



①道野辺親和会
②12名
③四季の植栽整備、粗大ごみのルール徹底見守り等



①新山明朗会
②約100名
③手通公園の清掃、ユニオン通りに面した道路の花壇づくり、草取り



①二区連なごみ会
②14名
③児童遊園にて45キロ入りごみ袋20数個分の雑草、植栽の枝を除去



①駅前第二笑話会 ※写真は決起集会の様子
②11名
③鎌ヶ谷駅西通り付近から中部小学校付近までの清掃、および児童の安全誘導・あいさつ運動



①受所新寿会
②11名
③グラウンド・ゴルフ大会で使用する東中沢グラウンド・ゴルフ場の草取りとゴミ拾い

クラブ名	参加人数	項目
新町クラブ	13名	熱中症に配慮しながら道路・通学路の清掃
馬込沢交友クラブ	15名	道路・通学路の清掃や見守り、公園の清掃等

たくさんのクラブが活動してくださいました。
地域を綺麗にしてくださりありがとうございます。
ごぞいます。



①光の里笑福会
②20名
③公園の草取り、落ち葉片付け、花壇の花ガラ摘み



第29回芸能交流大会

会場は熱気の渦



芝田裕美市長あいさつ



田尻昌治会長あいさつ



東葛
芸能交流会
出場

光の里笑福会

7月6日(木)、鎌ヶ谷市民会館きらりホールにて第29回芸能交流大会が開催されました。総勢20組の会員が歌や踊りを披露し、観客を魅了しました。本大会は、東葛地域にて10月に開催された芸能交流会出場者の選考を兼ねての開催。より気合いの入ったステージが続き、会場は熱気に包まれました。大会の最後は、有志による「令和音頭」。笑顔でグランドフィナーレを迎えました。

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

東葛
芸能交流会
出場



新山明朗会



私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

令和5年度春季ゲートボール大会

力合わせて ゲート通過!



チームプレーでゲート通過!



狙いを定めて



トロフィーが授与されました

4月19日 (水) 東野総合ゲートボール場にて、令和5年度春季ゲートボール大会が行われました。当日は3チーム18名が参加し、天候も大会に花を添えるように雲一つない晴天。チームで協力しながらゲート通過を目指し、集中しながらも楽しんでプレーしている様子でした。結果は次の通りです。

成績結果

団体賞

順位	クラブ名	得点
優勝	南初富第三福寿会	15
第2位	浅間十日会	14
第3位	南初富第二福寿会	10

令和5年度春季グラウンド・ゴルフ大会



道野辺親和会Aチームの皆さん



個人優勝者 栄六郎さん



青空の下ナイスショット!

青空に響くショット音

成績表

個人賞

順位	氏名	スコア
優勝	栄 六郎	68点
第2位	佐藤 敏郎	73点
第3位	牛込 哲三	73点

団体賞

順位	チーム名	スコア
優勝	道野辺親和会A	235点
第2位	道野辺親和会B	239点

※同点の場合、ご年齢で順位を決めています。

5月10日(水) 福太郎スタジアムにて、令和5年度春季グラウンド・ゴルフ大会が行われました。雲一つない五月晴れの下、気鋭の出場者106人が集まり盛り上がりました。スタートの合図と同時に、爽快なショット音がスタジアムにこだまして、熾烈な戦いを繰り広げていました。結果は次の通りです。

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

体育部活動報告

令和5年度春季ペタンク大会

熱戦を制したのは!

6月6日

(火) 中沢多

目的グラウンドにて、令和5年度春季ペタンク大会が開催されました。昨年の秋季大会より人数が増え、1チーム3名で、35名の方が参加。和気あいあいとした雰囲気の中、勝負は真剣。あちらこちらで熱戦が繰り広げられ、大会は成功裏に終了しました。

結果は表のとおりです。



優勝した馬込沢交友会Eチーム



一投に注目が集まる

成績表

順位	チーム名
優勝	馬込沢交友会E
第2位	馬込沢交友会A
第3位	道野辺親和会B

囲碁親睦組順位表

順位	クラブ名	氏名
優勝	東武八和会	上村 行夫
第2位	東武八和会	森田 長吉
第3位	21世紀クラブ	小島 正實

囲碁選出組順位表

順位	クラブ名	氏名	東葛大会進出
優勝	東武八和会	藤田 勇	出場
第2位	東武八和会	川端 作治	辞退
第3位	21世紀クラブ	渡辺剛次郎	出場

将棋順位表

順位	クラブ名	氏名
優勝	二区連なごみ会	丘村 基弘
第2位	二区連なごみ会	中田 定夫
第3位	駅前第三笑話会	村田 次男

令和5年度囲碁・将棋大会

6月16日(金)

に総合福祉保健センター5階団体活動室にて、令和5年度囲碁・将棋大会が開催されました。囲碁選出組、将棋ともに昨年の優勝者が今年も優勝を飾り、驚くべき読みの強さでした。大会の結果は表のとおりです。

盤上で火花が散る



序盤から目が離せない石運び

文化部活動報告

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

第49回長寿大運動会

4年ぶり待望開催

が参加し、大会は大にぎわいでした。

鈴割りや大玉転がし、パン食い競争など、全7種目で気持ちの良い汗を流しました。



息を合わせて荷物運び

大勢の参加者でにぎわいました

鎌ヶ谷市老連から2クラブが出演!

第16回東葛地区老人クラブ芸能交流会

10月25日(水)、野田ガスホール(野田市文化会館)にて第16回東葛地区老人クラブ芸能交流会が開催されました。当日は東葛地区7市の老人クラブ連合会から16クラブが出演されました。鎌ヶ谷市老連からは光の里笑福会と新山明朗会の2クラブが出演し、市の芸能交流大会で披露した踊り・歌にさらに磨きをかけ、堂々たるステージを披露。観客からの歓声が最後まで途切れることなく、芸能交流会は成功裏に終了しました。

らに磨きをかけ、堂々たるステージを披露。観客からの歓声が最後まで途切れることなく、芸能交流会は成功裏に終了しました。



開会式の様子



新山明朗会



光の里笑福会

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

クラブ紹介

東部地区

道野辺親和会

会長 一森 邦義

地元農家がルーツ

東葛飾郡、道野辺と呼ばれていたところ、地元農家の出荷組合の寄合いがスタートです。地元だけの集まりで、地元以外の人は会に入ることがありません。現在、地元農家の方は誰もいません。会員数は40名ですが、毎年数が減ってきています。

◇年間行事

7月 セタまつり

「牛、馬」に感謝。

11月 豊作の芋煮会

12月 餅つき

大きなイベントとなります。

◇定例行事

定例会「誕生会」

自治会館で毎月第2土曜日

◇クラブ活動

グラウンド・ゴルフ

中沢みんなの広場で週2回

踊り部、カラオケ部

自治会館で月2回

市の遊休地を借りて花作りをしています。

四季折々の花を植え散歩される方に非常に好評をいただいています。

9月末には横に150m並ぶ彼岸花が、10月には50株の赤、青、金色のコキアが見頃です。散歩がてら見に来てください。

元気で永生き
楽しい毎日がモットー！



春季グラウンド・ゴルフ大会で団体優勝

短歌

断捨離のとうに過ぎたる年なれど
からだ動かさず一日延ばし

新聞やテレビの説明何れにも

横文字多し日本語どこへ

ハイツみどり会 福田 悦子



編集後記

コロナウイルス感染症は第5類となり規制が緩和されました。コロナ禍の峠は越えましたが、まだ予断を許されない状況です。地球温暖化のため、今年の夏は特に異常気象が発生し、猛暑日が9月まで続きました。我々老人クラブの活動もその対策を余儀なくされました。その中でも、本年度の事業計画は皆さんの旺盛な行動力と英知により粛々と実施されております。7月の芸能交流大会、8月の作品展に加え、今年は4年ぶりに開催された長寿運動会にも参加できました。また、楽しい親睦バス旅行親睦旅行も4年ぶりに実施できました。

編集委員

- 相澤 和子 千葉 頼孝
- 奥山 浩一 猿谷 宣男
- 小嶋 宏信 木下 隆男

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています

令和5年度鎌ヶ谷市シニアの作品展

個性が光る52作

8月4日(金)～7日(月) きらり鎌ヶ谷
市民会館3階ロビーにて、令和5年度鎌ヶ谷
市シニアの作品展が開催されました。
本作品展の選考を高得点で通過した上位10
作(写真掲載)が東葛作品展へと進みます。



手工芸「寿花車」
内山 八千代
馬込沢交友クラブ



写真「ラブラブ」
田中 時雄
南初富第二福寿会



書「掛軸」
風戸 久子
北初富もくせい会



書「衆人皆師」
福田 悦子
ハイツみどり会



手工芸「皮のバック・スリッパかけ」
皆川 三沙子
二区連なごみ会



写真「入浴中」
安藤 芳郎
東中沢睦会



手工芸「飛行機」
熊谷 為男
北初富もくせい会



絵画「木下街道鎌ヶ谷宿」
小池 正海
光の里笑福会



絵画「晩秋」
井上 恭一
東武八和会



絵画「アーケード街の黒猫と私」
千葉 頼孝・妙子
駅前第三笑話会

スポンサー各位
への御礼

この会報紙「もくせい」は、ご協賛していただきましたスポンサーの皆様のご支援により発行することができました。厚く御礼申し上げます。今後とも倍日のご厚誼を賜りますようお願いいたします。

私たちは鎌ヶ谷市老人クラブ連合会の活動を応援しています
